
12 Pièces

410 m²

Réf. W-02TBXG

3 900 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Propriété  composée  de  2  villas  idéalement  situées  à  moins  de  10

minutes du village de Saint-Tropez, jouissant d'un agréable vue mer et

bénéficiant chacune d'une piscine.La première villa d'une superficie de

250m2  est  composée  d'un  hall  ouvert  sur  un  large  séjour  avec

cheminée  ouvrant  sur  une  terrasse,  d'une  cuisine  équipée  ainsi  que

d'un  wc.Le  rez-de-jardin  offre  5  chambres,  une  salle  de  bains,  et  3

salles  de  douche.La  deuxième  villa  d'une  superficie  de  160m2  est

composée d'un hall  desservant un séjour/cuisine traversant, d'un WC,

d'une chambre en suite.L'étage en dessous, offre 3 chambres ...

Property composed of 2 villas ideally located less than 10 minutes from the village

of Saint-Tropez, enjoying a pleasant sea view and enjoying each of their swimming

pool.The first  villa  with  an area of  250sqm is  composed on the ground floor  of  a

hall open onto a large living room with fireplace opening onto a terrace, a kitchen, a

toilet.The ground floor  offers  5 bedrooms,  a  bathroom, and 3 shower  rooms.The

second villa with an area of 160sqm consists of a hall serving a living room-kitchen

through,  a  guest  toilet,  and  a  bedroom  en  suite.  The  floor  below,  offers  3

bedrooms, one with a ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR
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